

La jugadora de Balonmano Silvia Navarro dona unas zapatillas al Museo del Calzado

21/01/2021



La colección "Calzado con Historia" del Museo del Calzado ha ampliado sus fondos gracias al eldense **Vicen Muñoz**, gran seguidor de todas las disciplinas, y especialmente de Balonmano, quien ha gestionado la donación de unas zapatillas de la portera de Balonmano **Silvia Navarro**, que se une a las ya donadas anteriormente por grandes jugadores y jugadoras de balonmano, [Raúl Entreríos](#), [Lara González](#), [Víctor Tomás](#) y [Nikola Karabatic](#).

La jugadora valenciana ha ganado numerosos títulos con sus equipos, destacando sus logros con las guerreras, un bronce olímpico en Londres 2012 y una plata mundialista en Japón 2019. Silvia ha manifestado: **"Cuando Muñoz me pidió unas zapatillas para el museo del Calzado, no me lo pensé, es un gran honor el que estén mis zapatillas en un museo con tanta historia y que puedan estar al lado de calzado de deportistas tan importantes. Soy valenciana, es muy emotivo el que puedan estar allí"**.